

WARTAWAN

Lapor Pak Bhabin, Cara Polres Ciamis Berikan Pelayanan Prima Jaga Harkamtibmas di Ciamis

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Jan 7, 2026 - 13:43



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar terus berupaya meningkatkan pelayanan ke masyarakat di dalam menjaga, memelihara keamanan dan ketertiban di Kabupaten Ciamis. Salah satunya dengan maksimalkan garda terdepan Polri yakni Bhabinkamtibmas untuk turut serta aktif didalam memberikan pelayanan ke masyarakat di setiap desa binaan masing-masing. Itu yang coba terus ditingkatkan melalui program "Lapor Pak Bhabin".

Program ini dilaksanakan oleh seluruh personel Bhabinkamtibmas di semua desa/kelurahan wilayah binaan garda terdepan Polri di Kabupaten Ciamis. Seperti yang dilakukan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar yang mensosialisasikan dan menyebarkan luas program Layanan Prima Polri "Lapor Pak Bhabin" ke masyarakat.

Ini disampaikan melalui sejumlah Banner atau spanduk "Lapor Pak Bhabin" yang di

pasangkan di sejumlah titik keramaian dan lolasi strategis di Kecamatan Cikoneng dan Sindangkasih Kabupaten Ciamis. Kali ini anggota Bhabinkamtibmas Desa Gegempalan Bripka Hendi Suharyadi memasang banner program "Lapor Pak Bhabin" di Simpang Tiga Jalan Poros Desa Gegempalan, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (7/1/2026).

Pada banner yang dipasang itu tersedia nomor kontak anggota Bhabinkamtibmas. Tak hanya itu, juga disampaikan bahwa "Jangan Ragu Melaporkan Apabila Ada Gangguan Kamtibmas atau Memerlukan Bantuan dan Kehadiran Polisi. Pak Bhabin Siap Membantu".

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Cikoneng Kopol Husen Sujana menuturkan, pemasangan banner berisikan program peningkatan layanan Polri "Lapor Pak Bhabin" ini merupakan langkah Polres Ciamis untuk mendekatkan diri ke masyarakat. Dimana ini bertujuan menciptakan kedekatan emosional Polri dengan masyarakat sehingga tidak ada kecanggungan untuk berani melaporkan atau memberikan informasi mengenai potensi gangguan kamtibmas kepada Polisi.

"Layanan ini diharapkan mampu meningkatkan citra Polri di masyarakat. Terutama turut serta aktif membantu Kepolisian dalam menjaga, memelihara Keamanan dan Ketertiban masyarakat. Sehingga tidak ada jarak penghalang masyarakat untuk berani lapor segala potensi gangguan kamtibmas dan tindak kriminalitas kepada pihak berwajib dalam hal ini Polri," tutur Kopol Husen Sujana.

"Program ini juga menjadi langkah preventif Polri didalam memelihara Keamanan dan Ketertiban. Sehingga wilayah hukum Polsek Cikoneng khususnya dan Polres Ciamis umumnya tetap aman dan kondusif," ucap Kopol Husen Sujana menambahkan.

Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar juga turut berpesan kepada masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan antar warga, antar kelompok. Serta giatkan kembali hidup berbudaya gotong royong dalam kehidupan sehari-hari serta antisipasi Kamtibmas ditengah situasi nasional dan dunia.

"Jangan terpancing isu isu/ provokasi yang belum jelas sumbernya. Jangan main hakim sendiri kalau ada permasalahan di lapangan namun mediasikan serta koodinasikan dengan unsur terkait," kata Kopol Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.